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我区召开观摩项目建设推进会议，会议要求

自我加压 勇挑重担
加速推进重点项目建设

本报讯 （记者 李思远）7
月 4 日上午， 区委书记唐彦
民、 区长杨朝晖带队， 对全市
项目集中观摩中涉及我区的拟
观摩项目进行集中调研。 区领
导申占伟、 段殿臣、 苏海民、
王宏伟、 刘静、 李亚强、 杜晓
辉、 周春莹及分包项目县级领
导一同调研或出席座谈会。

调研组一行先后到鑫悦广
场、 三国文化产业园、 五洲·
万商城、 万象城市综合体、 北

大附中许昌校区、 开普电气检
测中心、 中棉物流园二期、 修
正医药产业园、 尚科物流园、
华丽扩建工程、 中奥鑫天文体
广场等共计 11 个项目现场，
实地查看工程进度。 每到一
处， 调研组都与项目负责人认
真交流， 详细了解项目工期及
建设中遇到的问题和困难。

实地调研结束后， 杨朝晖
主持召开观摩项目建设推进会
议。 他指出， 产业要发展， 项

目是支撑， 魏都经济社会的持
续健康发展， 离不开项目建设
的稳步向前推进。 当前， 各重
点项目建设总体上有序推进，
但个别项目推进中仍存在着征
迁清表工作不顺利、 工期相对
滞后、 施工环境有待进一步改
善等突出问题， 务必引起高度
重视。 全区上下要以全市项目
集中观摩为契机， 自我加压，
勇挑重担， 推动重点项目加速
向前推进。 （下转第二版）

市委书记王树山在我区调研重点水利工程推进情况时强调

加快建设进度 打造精品工程
本报讯 （记者 李思远）7

月 7日上午， 市委书记王树山
一行莅临我区， 调研重点水利
工程推进情况。王树山强调，加
快工程建设进度， 全力打造精
品工程。市领导熊广田、王堃一
同调研。 区领导杨朝晖、 申占
伟、王宏伟陪同调研。

满载土方的大卡车一车一
车驶出， 挖掘机正全力开动，
抢抓土方开挖进度。 王树山一
行一走进灞陵湖工程施工现
场， 就询问起征迁清表、 土方
开挖及工程进度等情况。 目

前， 工程征迁涉及的新桥养老
公寓已达成补偿协议， 正在进
行老人分流安置， 涉及到的许
昌国成漆包线有限公司的征迁
评估工作已完成， 企业已着手
进行搬迁准备工作。 灞陵湖工
程完工后， 将在灞陵路以西、
碧水路以东、 新兴路以南、 宝
源路以北区域形成 120亩的湖
面， 有力提升城区生态环境。

在清泥河综合治理工程一
标段施工现场， 王树山详细询
问了树木采伐、 坟冢迁移、 房
屋拆除等工作进展情况。 目

前， 该工程各项基础工作已基
本完毕， 施工单位正在加紧开
展施工场地平整、 原始地形测
量、 围堰作业等工程建设工
序， 已形成三个大的施工作业
面。 王树山对我区抢抓工程进
度、 落实居民补偿的做法表示
了肯定。

调研过程中， 围绕重点水
利工程建设， 王树山提出具体
要求。 一要加快建设进度， 确
保按期推进。 重点水利工程建
设时间紧、 任务重， 魏都区又
承担了大量任务， 务必以高度

的责任感和使命感， 全力以
赴， 克难攻坚， 推动工程建设
稳步向前。 当前， 各项前期工
作已基本完毕， 施工方要迅速
打开作业面， 提高作业效率，
魏都区要营造良好的施工环
境， 确保工程按期推进。 二要
打造精品工程， 进度服从质
量。 重点水利工程与全市旅游
和城市建设紧密结合， 建成后
将显著提升城市品位， 务必严
把质量关， 把项目打造成精品
工程。 施工方要严格按照规划
施工， 监理方要切实履职尽

责， 魏都区要密切配合做好服
务， 绝不能因简单追求工程进
度而让工程留下遗憾。 三要坚
持以人为本， 实现文明征迁。
重点水利工程建设关系居民生
活环境改善和人居幸福指数提
升， 是利在千秋的民生工程。
征迁工作一定要坚持以人为
本， 把群众利益作为工作的出
发点和落脚点， 妥善安置涉迁
群众， 合理补偿群众损失， 把
工作做细做扎实， 赢得群众的
理解与支持， 真正把民生工程
建设成民心工程。

河南电视台《群众路线大讲谈》许昌篇《蹲
点做调研 俯身解民忧》播出后在我区引发强烈
反响———

群众路线没有休止符
作风建设永远在路上

本报讯（记者 岳亚光 通
讯员 马方方 张立营 王德印
李甜）7月 1日 22时 04分，
河南电视台播出了《群众路线
大讲谈》许昌篇《蹲点做调研
俯身解民忧》， 系统介绍了我
市蹲点调研乃至开展群众路
线教育实践活动的扎实做法
和成功经验。 节目播出后，在
全区广大党员干部中引起了
强烈反响， 大家收听收看后，
纷纷表示，市委书记王树山与
全市各级领导干部深入基层
“蹲点调研”， 和群众同吃、同
住、同劳动，深入体察民情，感
知百姓疾苦，为全市党员干部
作出了榜样， 在下一步工作
中，要把思想和行动统一到王
树山书记的讲话精神上来，统
一到区委、区政府的各项决策
部署上来，切实深入到群众一
线，解决群众最关心的实际问
题，推动工作再上新台阶。

东大街道办事处组织观
看后，该街道办事处党工委书
记马占敏表示：“作为党员干
部，践行好‘三问三行’，关键
在于党员干部能够在工作真
正做到‘接地气’，结合办事处
本职工作，到群众中去，问需

于民、问计与民、问效于民,以
实实在在的行动，为群众带来
可以触摸到的好处。 ”

区交通运输局组织全体
党员干部认真收看了节目内
容，并召开专题学习会议。 大
家一致认为， 在下一步工作
中，一方面要自觉践行市委书
记王树山提出的“六个带头”，
在实践中不断加强自身修养，
更好地深入基层， 服务群众；
另一方面，要加快推进项目建
设，协调处理工程建设中的各
种问题，力争尽早保质保量完
成工程建设任务。 同时，要坚
守安全“红线”不放松，对重大
生产安全隐患实施全面检查、
跟踪和监管，确保生产安全。

区机关事务管理局局长
吴西灿表示，“要将各项工作
与当前开展的党的群众路线
教育实践主题活动紧密结合，
进一步加强党性修养，改进领
导班子和干部工作作风建设；
同时，要进一步明确机关事务
工作职责， 紧紧围绕区委、区
政府中心工作，努力提升机关
后勤管理保障服务水平，营造
优质高效的服务环境。 ”

（下转第二版）

近日， 区人民法
院的“网格法官”深入
社区，走进千家万户，
通过加强与社区干
部、居民的联系沟通，
了解掌握社区法制环
境与治安状况， 并针
对所掌握的情况有的
放矢的开展， 为辖区
群众排忧解难。

图为法官向社区
群众发放宣传资料。
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